

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis hantarkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Faktor Kesulitan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Biologi Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas XI IPA SMA Negeri 19 Medan Tahun Pembelajaran 2014/2015” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, dan ibu Endang S. Gultom, S.Si., M.Si.Apt sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dra. Riwayati, M.Si sebagai pembimbing akademik yang selalu memberikan dukungan kepada penulis dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama masa pendidikan. Penghargaan juga diberikan kepada Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 19 Medan terutama kepada Ibu Kepala Sekolah dan Ibu Dra. Saripah Chairani selaku guru biologi serta kepada siswa-siswi kelas XI IPA 2 dan XI IPA 3 yang telah membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih teristimewa kepada ayah tercinta Elfirit Lumban Tobing dan ibu tercinta Rusmalina Saragih yang sudah berdoa, mendukung, dan dengan tulus dan sabar membimbing penulis serta memberikan dorongan dana kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan studi di kampus UNIMED. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakak saya Irawati Tobing, Am.F dan

adik saya Aprianita Tobing, Immanuel Ananda Tobing dan Adelina Tobing yang telah berdoa kepada Tuhan dan mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada teman seperjuangan saya Pendidikan Biologi B 2011 serta kepada yoseva dan helen yang telah bersama-sama berkuliah dan yang telah mengukir kenangan bersama sampai penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada UKMKP UP-FMIPA yang telah membentuk karakter penulis terutama kepada kakak kelompok Debora Siregar, S,Pd, teman kelompok kecil kristina, rika, rut, dan sarina. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Bintang Bayu yang membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahas, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Kristin Natalia Br.Tobing

NIM. 4111141013

THE
Character Building
UNIVERSITY